

報道関係者各位

佐賀県 武雄市役所

新型コロナウイルス感染拡大による 北方小学校の臨時休業について

武雄市立北方小学校で、これまでに複数の学年において新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されました。

さらなる感染拡大防止のため、当該学校を1月26日（水）～31日（月）まで臨時休業としました。

なお、保健所からの指示に基づき、校内における必要な個所の消毒を実施し、既に完了しています。

また、当該学校の臨時休業期間にあわせ、同校の放課後児童クラブについても臨時閉所いたします。

なお、感染拡大を防止し、また、児童及び保護者の皆様の不安を解消するため、1月27日（木）～28日（金）の2日間、当該学校の児童（希望者）を対象に、市独自で抗原検査を実施する予定です。検査の詳細は内容が確定次第、学校を通じ保護者の皆さんへお知らせします。

報道各位におかれましては、児童生徒、教職員に対する個人情報及び撮影等については、プライバシー保護の観点から、本リリースの範囲内での報道に格段のご配慮をお願いするとともに、学校への取材はご遠慮いただきますようお願いいたします。

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市教育委員会学校教育課 TEL 0954-23-8010